
le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
 

Compte-rendu de la réunion du 10 janvier 2023 
 
Étaient présents :  
Les membres du CMEJ : LAGUERRE-BASSE Mathis, LEGRAND Amélie, LOPEZ Elliot, LORRY 
Jan, MORITZ Arnaud, RAVAINE Chloé. 
Les membres de la commission éducation : GOMES Annabelle, LABESSOUILLE Julie, 
LAGUERRE-BASSE Philippe, MAINE-DUBOURG Sylvie. 
Invités pour l’installation du 1er CMEJ : CAPERET Alain, GUILHOT Joël, PRAT Séverine, 
TOMBINI Delphine. 
 
Déroulé de la réunion : 
 
Le 10 janvier 2023 nous nous sommes toutes et tous réunis pour le premier Conseil 
Municipal des Enfants et des Jeunes de l’année scolaire 2022-2023. 
 
Tout d’abord, chacune et chacun s’est présenté. 
Ensuite Monsieur le maire a expliqué le rôle du conseil municipal et de l’ensemble de ses 
membres. 
Puis les jeunes élus ont lu leurs idées et propositions et les adultes ont apporté des 
informations complémentaires sur certaines. La liste des propositions et des informations 
apportées est jointe à ce compte-rendu. 
Les jeunes élus ont visité la mairie et la maison des associations avec Sylvie Maine-Dubourg. 
 
La prochaine réunion du CMEJ avec les membres de la commission éducation se tiendra le 
30 mars 2023 à 17h30 à la mairie.  
  



 
Liste des propositions faites par les collégiens : 
 

− Remplacer les poubelles individuelles dans le village par des poubelles enterrées, ça fait 
plus propre 

Réponse : Comme indiqué dans le livret d’accueil du CMEJ le conseil municipal ne 
décide pas de tout ce qui concerne la commune. C’est le cas pour la gestion des 
déchets, c’est la communauté de communes du pays de Nay (CCPN) qui a la charge de 
ce service. La CCPN sera informée de la proposition du CMEJ.  

− Baliser davantage de sentiers pédestres autour du village 
Réponse : Julie Labessouille qui fait partie des bénévoles qui balisent les sentiers 
pédestres autour de Montaut propose aux enfants et aux jeunes de participer au 
balisage. Elle communiquera les prochaines dates de balisage.  

− Baliser davantage de sentiers pour les vélos autour du village 
Réponse : C’est la CCPN qui en a la charge. La CCPN sera informée de la proposition 
du CMEJ. 

− Partager les sentiers utilisés par les chevaux pour les piétons (ou les vélos), les chevaux 
abiment trop les sentiers 

Réponse : La demande est entendue, le partage est difficile compte tenu de 
l’étroitesse des sentiers, ce sera néanmoins étudié par la commission Forêt. 

− Il manque des trottoirs rue Torte et la route n’est pas belle (faire comme la rue Lassun) 
Réponse : le projet est déjà inscrit dans l’aménagement du centre bourg. Nous 
sommes en attente de l’enfouissement des réseaux (électriques, téléphoniques)qui 
n’est pas du ressort de la commune. Les travaux d’aménagement de la rue Torte 
seront réalisés d’ici 2 à 3 ans. 

− Ajouter des points d’eau potable dans le village 
Réponse : La consommation d’eau potable doit être maîtrisée, il n’y aura pas de 
points d’eau potable en plus de ceux du cimetière et des toilettes publiques de la 
mairie. Par contre il existe plusieurs points d’eau non potable alimentés par une 
source (fontaines et bornes fontaines). 

− Être mieux informés de ce qui se passe dans le village (revoir l’affichage peut être) pour 
pouvoir participer (exemple : la présentation de Clément) ou être conviés (exemple : la 
forêt fait école). Les collégiens ne se sentent plus « intégrés » 

Réponse : C’est une bonne remarque, nous allons réfléchir ensemble aux moyens à 
mettre en œuvre pour une meilleure communication. 

− Le sapin de Noël est mal placé, on ne le voit pas il est caché par l’église. Revoir ses 
décorations, on est prêts à y participer 

Réponse : C’est une bonne remarque, nous déplacerons le sapin à l’avenir. 
 

Aire de la gare : 
 

− Remettre en état le terrain de tennis 

− Terrain de basket : remplacer les panneaux, changer les paniers (proposition de chaînes) 

− Ajouter un filet à la table de ping-pong 
Réponse : ces trois propositions devraient être mises en œuvre prochainement. 
 
 



− Modifier la rampe de skate trop raide ou la compléter  

− Installer un Pump track 
Réponse : ces deux demandes avaient été étudiées en 2020 par la commune, le coût 
est tel que leur réalisation n’a pas pu être mise en œuvre pour l’instant. Nous gardons 
l’idée pour le futur. 

− Ajouter des bancs mais pas en bois (vieillissent mal et se couvrent de mousse) 

− Ajouter 2 tables de pique-nique (mais pas en bois) 

− Refaire les barrières autour de l’aire (Côté Mouscle) et les emplacements de pêche (de 
l’autre côté) 

Réponse : ces trois propositions vont faire l’objet de devis. Si le coût ne permet pas 
leur réalisation dans l’immédiat, elles feront partie d’un projet plus global 
d’aménagement de l’aire de la gare (avec la rampe ou le pump track) pour lequel 
nous essayerons d’obtenir des aides financières. 

 
Liste des propositions faites par les écoliers : 
 

Aire de la gare : 
 

− Avoir des robinets et des toilettes 

− Avoir un synthétique au terrain de basket 
Réponse : pour ces deux propositions, même réponse que ci-dessus, ce projet serait 
intégré dans un aménagement plus global de l’aire de la gare conditionné par 
l’obtention de subventions. 

 
École : 

 

− Avoir des ballons de foot, de hand et de rugby 

− Avoir des filets au panier de basket 
Réponse : ces demandes vont être étudiées lors du prochain CMEJ. 


